仙北市立桧木内小学校 学校報

NO. 8



纸風船



修学旅行記~えさし藤原の郷編

6月22・23日の2日間、6年生は修学 旅行に出かけました。行き先は岩手方面でし た。

初日、朝7:30学校集合。晴れ。体調確認の後、出発の集いを行い、バスに乗り込みました。保護者の方々、先生方の見送りを受け、国道105号線を横手に向かいます。ワクワクはどれだけのおしゃべりになるかと思いきや、バスの中は意外に静かなものでした。前の晩眠れなかったのかな?!

横手から秋田自動車道に乗り、山内パーキングにてトイレ休憩をして再び出発。ここからおやつが解禁です。少しにぎやかになりました。

まず到着したのは、「えさし藤原の郷」。少し早く着いたので集合写真撮影の後、平安衣装体験へ。5人の貴公子と3人の姫君のできあがり。雰囲気が出ていました。



桧木内小·中学校体育文化後援会 寄付総額 531,000円

地域の皆様のご厚意に感謝申し上げます。 小・中学校で配分し、子どもたちの体育活動面 (スポ少など)、文化活動面 (美術、書写など) の活躍を支援させていただきます。 大変ありがとうございました。 昼食後、お土産を見たり買ったりしてから園内を2班に分かれて探索です。Hさんは妹に髪留めを選び、「似合うかな」と。

弓矢の体験コーナーでは、しばし夢中になり、



トもき伽うりとて リ果らなが歩だされ アしが御所とされ アしがかなないでいるがある。 アしがかがかれている。 とが歩だれ できれでいるくっい

勢いでやってきました。大きな口をパクパクさせて。Yさんが買ったえさを班のみんなであげました。池を見下ろす釣殿というところで、K

さんは一句詠み、 投句してきました。どんな俳句で しょう……。 (つづく)



<ほんのささいなつぶやき>by yonezawa

さあ次の目的地へとバスを走らせ、3、4分ばかり……。「カメラがありません。」え?運転手さん、ごめんなさい。戻ってください。ふう、無事にあったよ。自販機の前。よかったよ。

せんぼくこまくさプラン事業のお知らせ

仙北市教育委員会が生理用品を必要な子ど もに対し無償提供する事業です。

本校では保健室に生理用品 (ナプキン)を 常備しておくこととし、子ども自身の申し出 により、随時提供することとしました。

困った時は保健室へご相談ください。